



Fitch pone a Cataluña bajo revisión negativa por convocatoria de consulta independentista

La agencia de calificación Fitch puso este lunes a Cataluña bajo revisión negativa, ya que el enfrentamiento de la región con el gobierno central de Madrid por la convocatoria de una consulta sobre la independencia podría afectar a su solvencia.

En un comunicado, Fitch dijo que puso la nota del gobierno catalán de "BBB-" bajo "revisión negativa", después de que el presidente de Cataluña, Artur Mas, firmara el sábado un decreto de convocatoria del referéndum no vinculante para el 9 de noviembre, que la justicia española suspendió a petición de Madrid.